

HISTORIAS VOLUNTARIAS

ALDEGONDA DOUZE VAN HOOF CRUZ ROJA ESPAÑOLA EN LA RIOJA

Tengo 63 años y me llamo Aldegonda. Soy voluntaria de Cruz Roja en Logroño (La Rioja), donde participo en el programa de atención a inmigrantes como intérprete. Además desarrollo tareas administrativas.

Me hice voluntaria para ser útil a la sociedad, y entré a Cruz Roja por casualidad. Entré en contacto con unas trabajadoras sociales de Cruz Roja que me animaron.

Me gusta sentirme útil y poder ayudar, y ser voluntaria me aporta paz interior y poder conocer a gente. No podría decir cuál es mi mejor recuerdo en la institución. Me es difícil. Todo me aporta algo y es especial.

